



8 Pièces

500 m<sup>2</sup>

Réf. 7562779

6 990 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)





# résidences immobilier

**\*\* VILLA ZEUS \*\***Proche du centre-ville de Sainte-Maxime et des plages, dans un domaine privé et sécurisé, propriété neuve contemporaine d'environ 500 m<sup>2</sup> édifiée sur un terrain de 2 550 m<sup>2</sup> bénéficiant de prestations luxueuses et d'une vue mer panoramique ainsi qu'une vue sur le golf et sur la ville de Sainte-Maxime. La villa se compose de la manière suivante: Au niveau rez-de piscine, une entrée, une pièce de vie lumineuse offrant un salon avec cheminée, une salle à manger ouverte sur une cuisine entièrement équipée avec son îlot central, une chambre de maître avec une salle de bain et son ...

**\*\* VILLA ZEUS \*\***Close to Sainte-Maxime town centre and the beaches, in a private and secure domain, new contemporary property of about 500 sqm ( 5381 sq. ft.) built on a 2 550 sqm (27 447 sq. ft.) plot of land benefiting from luxurious fittings and a panoramic sea view as well as a view on the golf course and the town of Sainte-Maxime. The villa is composed as follows: On the ground floor, an entrance hall, a bright living room with a fireplace, a dining room opening onto a fully equipped kitchen with its central island, a master bedroom with a bathroom and dressing room. On the upper level, 3 ...

## **BARNES SAINTE-MAXIME**

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

